

あっけし

ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



不 厚岸町戦没者追悼式 戦の誓いを新たに

10月5日、『厚岸町戦没者追悼式』が社会福祉センターで行われ、本町出身の245人の戦没者の霊を慰めようと、遺族や関係者らが参列しました。

式では、若狭靖町長が「遠い戦場で戦禍に遭われ、遙かな異郷に命を落とされた御英霊、あるいは戦後、故郷で命を落とされた御英霊の御前に、町民を代表して謹んで哀悼の言葉を捧げます」と式辞を述べました。

追悼詩吟が行われた後、遺族をはじめとする参列者全員が順番に祭壇に献花し、戦没者の冥福を祈りながら、恒久の平和を願いました。

美 第36回厚岸町吹奏楽フェスティバル 美しい音色に包まれて

9月15日、厚岸町社会福祉センターにおいて『第36回厚岸町吹奏楽フェスティバル』が開催されました。

演奏では、『厚岸翔洋高校吹奏楽部』『厚岸Jr.ウィンドバンド』『厚岸町吹奏楽団』と、特別出演の『浜中ジュニアアンサンブル』がそれぞれ練習の成果を披露し、合同演奏では「それぞれが奏でる音色が美しく、心に響いた」と涙する来場者も。

世代を超えた音楽は、どれも迫力ある演奏であり、会場は拍手と感動で包まれました。



親 あそびのひろば『手作りイスをつくろう！』 親子でつくる、オリジナルのイス

9月18日、子育て支援センターで、あそびのひろば『手作りイスをつくろう！』が開催され、親子12組が参加しました。

あらかじめ作られたキャラクターのイスに、好きなデザインのシールをペタペタ貼り、オリジナルのイスが完成！

親子で作ったオリジナルのイスで、イス取りゲームやリレーなどをしてたくさん遊びました。

参加者は「親子で一緒に作ったので思い出になった。自宅でも子どもと一緒にいろいろ作ってみたい！」と話しました。